

コンさる君の



今日も視界良好



## ⑤「今期も想いを全てのスタートに」 中小企業診断士 長尾 康行

皆様、新年明けましておめでとうございます。昨年は会社で書き初めを行いました。私は会社の飛躍を願い「躍」という字を書かせていただきました。その結果、売上や利益、社員数などにおいて飛躍までとはいきませんでした。跳躍くらいにはなったかと思えます（笑）。1年を振り返ると戦略的に狙ってできたこともあれば偶然に達成できたこともあります。しかし、全ては「飛躍させる」と思うことがそのスタートであったことは間違いありません。以前にも書かせていただきましたが「すべてのものは2度作られる」という法則が世界的ベストセラー「7つの習慣」で紹介されています。万物にはまず知的な第一の創造があり、それから物的な第二の創造があるという意味ですが、「飛躍」といった知的な創造があり、その後それが実現した物的な創造である会社の成長があります。今年も年始に誓ったことを日々愚直に追いかけて、飛躍ができる1年にしたいと思います。

## ⑤「デジタルデトックスによる時間の捻出」 椛本 啓嗣

新年あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願い致します。早速ですが、今年の自分の目標はデジタルデトックスを行うことです。私たちの仕事は日々PCを利用する業種であり、PCやスマホを一切触っていない日は昨年ではなかったと思えます。特にプライベートの時間では、ちょっとした調べものついでにスマホを使用することで余計な情報を閲覧してしまい、無駄な時間だとわかっていても、なかなか辞めることができていませんでした。時間の浪費の中で一番無駄だと感じるのがスマホの使用時間であり、この時間を自分が物事を学ぶ時間に利用したら昨年上手く続かなかった勉強や運動などの時間を確保できると感じています。まずは、日曜日をDIGITAL DETOX DAYとして今年一年間取り組んでいき、効果を検証していきたいです。

## ⑤「2022年の目標」 中小企業診断士 木戸 貴也

新年あけましておめでとうございます。昨年は大変お世話になりました。2022年が皆様にとって良い1年となりますよう心からお祈り申し上げます。昨年は「1. 生産性を向上する」「2. 資格を取得する」「3. 体重・体脂肪率を落とす」の3つを目標としていました。今年も目標を3つ紹介したいと思います。

1. アウトプットを向上させる：「生産性向上＝スピードアップ」となりがちですが、生産性の分子を高めることで結果として生産性を高めます。
2. 前半主義を徹底する：年間目標を均等に進めるのではなく、上期に7割～8割くらいまで達成できるように前倒しする。
3. 運動時間を増やす：体重、体脂肪率は落とすことができましたが、十分な運動はできていなかったため。結果については、まだどこかでご報告できればと思います。

## ⑤「昨年の評価と今年の意気込み」 インターン生 橋本 大治

あけましておめでとうございます。昨年は年始に「こつこつ頑張る」という目標を掲げました。しかし、振り返ってみると自分の力量や時間配分などを見誤り、焦りを感じながら、地に足がついていないような状態で一年が経過してしまいました。今年は大局的に物事を捉え、余裕を持った行動がとれるように頑張ろうと思います。

また、今年から正式にフラッグシップ経営の社員となるため、昨年以上に結果重視で売上に貢献していきたいと考えています。目標としては社員の売上貢献ベスト3に入りたいと意気込んでいます。今年も日々の業務や資格の取得など自己研鑽に取り組んでいきますようお願いします。

## ⑤「今年の目標」 インターン生 秋定 皇輝

あけましておめでとうございます。昨年は大変お世話になりました。今年は、昨年4月からのインターンで感じた生産性の向上という課題を目標とし精進したいと思います。振り返ってみると、厚い結果を出す様に努めてきましたが、生産性が悪く会社への貢献度が低いと感じました。そこで、今年はいより効率的かつ厚い結果を出し、会社へ貢献したいと思います。また、目標の成果は来年にご報告させていただきます。新型コロナウイルスによる予断を許さない状況は継続することが予測されますが、2022年が皆さまにとって良い一年となりますよう心よりお祈り申し上げます。本年も引き続き宜しくお願いいたします。

## ⑤「時間の使い方を考える」 杉原 千尋

明けましておめでとうございます。本年も何卒よろしくお願い申し上げます。2021年はフラッグシップ経営に入社し、日々の業務をいち早く身につけたい一心で取り組み、あっという間に月日が過ぎていきましたが、本年は、現在の業務の生産性を向上させつつも、自分の限界値を超える負荷をかけることで、出来ることを増やしていきたいと考えています。1年後に振り返りを行った際、自分が描いた目標を達成できたことを胸を張って言えるように、日々精進して参ります。皆様にとり素晴らしい一年となりますよう、心からお祈り申し上げます。

## ⑤「社会人を意識して行動する」 インターン生 垣口紗花 (かきぐち すずか)

あけましておめでとうございます。今年の目標は「社会人を意識して行動する」です。私は大学生なので社会人の方と関わる機会が少ないです。ですが去年の秋ごろからフラッグシップ経営で働かせていただき、社会のことを学ぶ機会が各段に増えました。そして社員の方々と一緒に働かせていただいているうちに、私は「学生」ではなく「社会人」を意識しようと考えました。今年の目標について主に力を入れるところは「仕事をするうえで自分の知識をつける」と、「ビジネスマナーを習得する」です。自社の上司や先輩が以前からこれらを教えていただくのですが、上司や先輩を頼るだけではなく、自分で学ぶことも必要です。よって本やネットなどで学び、本当に分からないことを上司や先輩に聞こうと考えました。自分から動くことが「社会人を意識」する第一歩になり、これからは必要になると考えました。今年のニューズレターでは私の学んだことも載せていきます。今年もよろしくお願い致します。

## ⑤「3年目に突入しました」 事務担当 松野 あやか

新年明けましておめでとうございます。昨年も大変お世話になりました。そして、今年もよろしくお願い致します。2021年1月号では、業務の幅や環境の変化についてお話させていただきました。昨年を振り返ると、自分の業務の幅を広げることについては、事務だけでなく、実際にお客様とお会いし、ヒアリングをさせていただく機会や自分一人で初回のご支援から最後まで任せていただいた業務が挙げられます。環境の変化は、自分の価値観や意見だけでなく、さまざまな視点や考え方を学び、変化があった1年でした。

先日、「もう限界なのか？」と代表の長尾に問われました。私は、即答でいいえ、まだまだいけます！！と答えました。私は、新しい知識やスキルを吸収する能力と責任感があるという強みを活かして3年目も走り続けて参ります。今年も目標は、後輩への指導や感情のコントロールを大きな目標として取り組んでいきます。



発行元：株式会社フラッグシップ経営 経営革新等認定支援機関

〒542-0081 大阪市中央区南船場4-12-8 関西心斎橋ビル8階

TEL：0120-34-8776

FAX：06-7635-8214

MAIL：info@flagship-keiei.co.jp

URL：www.flagship-keiei.co.jp



株式会社フラッグシップ経営 Facebook ページ

👍 いいね! お待ちしております。



株式会社フラッグシップ経営 Twitter

@flagship\_keiei にて随時情報発信中!

